



« D'un désert à l'autre »

Temple de Corbès, du 9 au 18 septembre, de 12 h à 19 h

Vernissage le 9 septembre à 18h.

En Cévennes, le mot désert est associé à jamais à l'histoire huguenote, entre la Révocation de l'Edit de Nantes en 1685, qui interdit la religion protestante, et l'Edit de Tolérance (1787). Un siècle appelé par les Cévenols « le Désert », marqué par une terrible répression, la Guerre des Camisards, la destruction des temples et la conversion forcée des Cévenols.



Au Sahara, découvrir le désert est une rencontre singulière, où l'émotion de la découverte engendre une dimension empreinte de spiritualité, à la recherche d'un absolu. Une quête indéfiniment redessinée par un paysage infini de sable et de roches, souvent inhabité, mais dans lequel la vie et les hommes ne sont jamais totalement absents.

Cette exposition crée un lien entre ces deux déserts, deux mondes magnifiquement beaux et terriblement hostiles.